
2006/113
Regina Vogt
Einwohnerrat.
FDPLie~tal

Kleine Anfrage

. O'ie Schaffung von neuen Arbeitsplätzen ist unserer Fraktion êin Anliegen.

.Im Zusammenhang mit der veränderten Situation des Ziegelhofareals erlaube ich
mir diè Anfrage, ob der Stadtrat mit der Direktion der Brauerei Ziegelhof AG in
Kontakt getreten ist, um allenfalls 'Kenntnisse uber planerische Schritte zu erlangen?
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